

ALGUNOS COMENTARIOS (*)

Aceite de Palma

Las importaciones de Aceite de palma por parte de Estados Unidos llegarán a 205 mil toneladas en 1978/79, mayor que las del año pasado de 170 mil toneladas, ha pronosticado el USDA. La producción de aceite de palma en Malasia para 1979 se calcula aumente 25%, a 1.5 millones de toneladas. Este aumento se traducirá en precios más competitivos con los de aceite de soya en el mercado estadounidense.

Malasia urge al Japón a operar con aceite de palma.

El Ministro de Industrias Primarias del Japón ha urgido a comprar productos que exporte Malasia para arriesgarse en nuevas industrias, en especial la industria de maderas y de aceites de palma. Se ha pensado en la reducción de gravámenes a las exportaciones de aceite de palma crudo y refinado.

Perú expande su producción

El USDA dijo que el gobierno peruano destinó entre 20.000 a 30.000 has. disponibles en la zona de tache al sector privado para la producción de aceite de palma. El programa sigue a los buenos resultados obtenidos en la producción de palma por un grupo privado en esa región. El grupo, Endepalma, se espera que produzca 7.000 toneladas de aceite de palma en 1979 luego de una producción de 5.100 toneladas obtenidas este año.

Importaciones de aceite de coco a menores niveles.

El USDA considera que las importaciones estadounidenses de aceite de coco durante 1978/79 disminuirán

del nivel de 453 mil toneladas importadas la temporada anterior, si los precios se mantienen en los altos niveles actuales. Se ha dicho que la producción en Filipinas tendrá una merma del 15% en 1979, lo que significa una tendencia a relativos precios altos.

Aumento previsto en las importaciones holandesas de grasas y aceites.

Las importaciones Holandesas de grasas y aceites y de productos básicos para su producción 1978 se esperan superarán el record de 1.5 millones de toneladas estimados inicialmente. Esta podrá superar la de 1977, en 220 mil toneladas incluyendo 160 mil toneladas de aumento para la soya, 40 mil para grasas animales y 20 mil para aceite de pescado.

Las exportaciones llegarán a 920 mil toneladas, comparadas con 785 mil en 1977; el aumento incluirá más de 110 mil toneladas de aceite de soya y el resto con aumentos en ventas de soya, grasas animales y aceites de pescado.

Intereses Soviéticos y problemas en Argentina afectan precios de aceite de Lino.

Informes del interés de la URSS y Polonia junto con renovadas lluvias en Argentina han elevado los precios en US\$ 15 TM. en el mercado de Rotterdam; se han negociado cerca de 3 mil toneladas a un precio de US\$ 505/TM, aunque se dice que se ha sobre estimado el interés y los problemas.

(*) TOMADO DE: IDEMA: Boletín Quincenal No. 140